

ABSTRAK

Achmad Khairil Anam, 2022, *Peran Manajemen Even Jam'iyatul Muballighin Dalam Membentuk Mental Percaya Diri Santri Di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing Dr. Mohammad Thoha, M.Pd.,

Kata Kunci: *Pendidikan Anak Usia Dini, Karakter Religius*

Manajemen Even adalah pengelolaan suatu kegiatan yang diselenggarakan untuk memperingati hal-hal penting sepanjang hidup manusia baik secara individu ataupun kelompok yang diselenggarakan untuk tujuan tertentu. Contohnya seperti Manajemen jam'iyatul muballighin, dimana jam'iyatul muballighin merupakan desain atau model pembelajaran yang diterapkan melalui berpidato di depan umum untuk menyampaikan nilai-nilai kebaikan maupun nilai-nilai keislaman sesuai dengan tema yang dibawakannya. Santri yang berbicara di depan umum diharapkan muncul potensi berani dan rasa percaya diri pada santri sehingga rasa takut dan kurangnya percaya diri di dalam dirinya dapat dihilangkan. Dengan event tersebut sekaligus memupuk potensi santri bahwa mereka mampu melakukan hal yang mereka anggap salah satu hambatan di dalam dirinya. Dimana secara tidak langsung jika suatu lembaga pendidikan yang berbasis islam atau dikenal dengan nama pondok pesantren melaksanakan even jam'iyatul muballighin, tentunya hal tersebut akan meningkatkan rasa percaya diri para peserta atau santri melalui even tersebut.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi pokok dalam penelitian, yaitu: *pertama*, bagaimana peran manajemen even *Jam'iyatul Muballighin* di PP. Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dalam membentuk mental percaya diri, *kedua*, apa faktor pendukung dan penghambat manajemen even *Jam'iyatul Muballighin* di PP. Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan dalam membentuk mental percaya diri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara dengan jenis wawancara semi terstruktur, observasi dengan jenis observasi partisipan, dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan melalui perpanjangan keikutsertaan, dan triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, peran manajemen even dalam pelaksanaan kegiatan bimbingan khithabah di Pondok Pesantren Miftahul Qulub Polagan Pamekasan memiliki dampak dalam membentuk kepercayaan diri santri, menimbulkan jiwa yang optimis dan menambah wawasan keilmuan agama santri. *Kedua*, faktor pendukungnya adalah kelengkapan alat tulis yang menjadi media penyaluran santri saat pelatihan baca tulis, selain itu juga ada media seperti proyektor, layanan internet digunakan untuk mengakses referensi secara online agar santri mengetahui lebih dalam selain dari referensi buku yang sudah disediakan oleh pihak pondok pesantren Miftahul Qulub Polagan, serta media pengeras suara yang menjadi penunjang santri dalam peningkatan literasi baca tulis bahasa indonesia di pondok pesantren Miftahul Qulub Polagan. Dan faktor penghambatnya ada dua yaitu internal dan eksternal dari diri santri tersebut.